
審判講習会 アンケート集計結果（教員） 

  

①  形態や内容についてはいかがでしたか。 

＜屋内＞ 

・良いと思う ※複数 

・分かりやすかった 

・会議室が涼しくて良かった 

・後ろからも見やすかった 

・飽きない工夫があってよかった 

・生徒も集中していて理解が深まっていた 

・スコアカードの記入の仕方が分かってよかった 

・後ろの席からだとホワイトボードの下の方が見づらかった。 

・雨が降った時のために屋内講習は動画にして事前に共有し、屋外の時間を長く取ってみて

は。 

 

＜屋外＞ 

・良いと思う ※複数 

・コート面数が多く、しっかり練習出来ていた 

・色々なパターンが出来てよかった 

・他校の生徒と出来るのはよかった 

・実際に出来てよかった 

・ローテーションのところで止まっていた場面があったので、そう少しスムーズに進められ

ると良い・ 

・ハンドシグナルなどが分かっていない生徒が多かったので、屋内で事前に出来れば良かっ

た。 

・コートをレベル別で分けた方がラリーが続くのでは。 

 

 

②  実施時期・場所・人数などについてはいかがでしたか。 

・ちょうど良かった ※複数 

・時期的に雨が多いため、屋外講習が出来ない場合が心配。 

・テーブル３人掛けが気になった。 

 

 

 



③ その他 

・タイブレーク後の試合終了のコールでタイブレークのスコアはコールしないか？ 

 回答：コールは７－６で大丈夫です。スコアカードへの記入と試合結果の報告の祭にはタ

イブレークのスコアまでお願いします。 

・ゲームカウントのコールは２－０(ツーゼロ)ではダメか？ 

 回答：ゲームカウントのコールでは０(ラブ)だけです。 

・講習会の様子を録画してはどうか。 

・予定時間を１時間オーバーしたのが気になった。 

・審判力テストは実施して良いのではないか。 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。次年度以降の参考にさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



審判講習会 アンケート集計結果（生徒） 

① 実際に審判をする上で不安に思うこと 

・コールの言い間違え ※複数 

・アウトとインの判定 

・ジャッジペーパーの書き方 

・線審の立ち方や動き方 ※複数 

・主審をしながらジャッジペーパーが書けるかどうか 

・実際の判断 

・あまり起きないコールが出来るか不安 

・はっきりコール出来るか不安 

・名前を呼び間違えないか 

 

② 知っていたが、勘違いしていたこと 

・ダブルフォールトは言わない 

・ゲームセットの際のコール 

・線審はエンドチェンジしないこと 

・レットとウェイトプリーズの違い 

・ポイントコールのタイミング ※複数 

・ジャッジペーパーの書き方 

・コールの際は選手の名前を言うこと 

・ジュースアゲインは言わないこと 

・シングルススティックの立て方 ※複数 

・線審のハンドシグナル 

・レットの際の有効返球について 

・エースがどういったものか 

 

③ 説明を聞いても分からなかったこと 

・レットの判定、やり方 

・コールの言葉の順番 

・シングルススティックの立て方 

 

④ その他 

・ジャッジペーパーのタイブレークの書き方は知らなかった 

 

ご協力ありがとうございました。次年度以降の参考にさせていただきます。 


